

SONNTAG

18.  
MAI

6. KIDICAL MASS

OFFENBURG



14:30 UHR

Extra-Route!  
AUCH ZU FUSS

## Kleine Radfahrende erobern die Straßen in Offenburg!

Kleine bunte 45-minütige Fahrradtour – vom Reé Carré zum Platz der Verfassungsfreunde – dort gibt es dann Spaß & Spiel!

Schirmherr\*in: Edith Schreiner & Norbert Großklaus

Mehr  
Infos:



Veranstalter



Der Kinderschutzbund  
Kreisverband Ortenau

Unterstützer



# Zum sechsten Mal veranstalten wir eine Kidical Mass in Offenburg. Gemeinsam unterwegs mit Rad und zu Fuß – seid mit dabei!

**Sonntag, 18.05.25, 14:30 Uhr, Reé Careé**

Eine 45-minütige Fahrradtour für die ganze Familie. Mit den Schirmherren Edith Schreiner und Norbert Großklaus. **Treffpunkt am Reé Careé**, dort schmücken wir u.a. die Räder und fahren dann um 15 Uhr gemeinsam los. Ab dem Lindenplatz wird es zwei Routen geben, eine für Radfahrer und eine für Fußgänger – deshalb sind auch alle willkommen, die **Fußgänger-Tempo** haben: Kinderwagen, Rollstuhl oder Bollerwagen. Ziel ist dann der Platz der Verfassungsfreunde. Dort gibt es im Anschluss ein Angebot mit Spiel & Spaß für Jung und Alt.

**Wir wollen, dass sich alle Kinder und Jugendliche sicher, selbständig und angstfrei mit dem Fahrrad und zu Fuß bewegen können!**

RIING!  
RIING!

Exklusiv mit dabei  
**DAS KUNSTBIKE**  
Kreativität trifft Bewegung

OFFENBURG



CRITICAL  
MASS



Mehr  
Infos:



Veranstalter



Unterstützer

Der Kinderschutzbund  
Kreisverband Ortenau

Mit Unterstützung der



Eine Initiative von



Baden-Württemberg  
Ministerium für Verkehr

In Kooperation mit



OFFENBURG  
UNSERE STADT



Unterstützer

